



# 関町小通信

平成26年4月7日  
練馬区立関町小学校  
校長 吉田隆司

## 新年度の出発に当たって

関町小学校 学校教育目標

じょうぶな子ども

ねばり強い子ども

考える子ども

思いやりのある子ども

お子さまのご入学、ご進級おめでとうございます。

今年も、始業式、入学式に桜の花が子供達を迎え、祝福しているようです。1年生107名を迎え、平成26年度の教育活動が始まりました。今年度も、関町小学校の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。

今年度も、学校教育目標、「じょうぶな子ども」「ねばり強い子ども」「考える子ども」「思いやりのある子ども」の達成をめざし、たくさんの笑顔と元気いっぱい、きらきらと瞳の輝く子供達を育てまいりたいと思います。

今年度は特に、この学校教育目標の「思

いやりのある子ども」を重点目標としていきます。心の教育を柱として「たくましさとしなやかさ」「優しさと思いやりの心」を育み、伸びやかに育つ子どもをめざして取り組んでいきます。そして、子供達一人ひとりが自分の良さを発揮でき、友達の良さを認め合いながらよりよく伸びていくよう指導を進めていきます。

あわせて、子供達の学力向上に即した思考力や判断力、表現力の育成、自尊感情や自己肯定感の育成、規範意識の醸成、体力の向上などの教育課題の改善、解決を図っていきます。

そのためには、保護者・地域の皆様のお力添えと連携が欠かせません。教育活動を進めるために、そして充実を図っていくために本校の教育活動にご理解とご支援をいただくことが多くあるものと思います。

今年度も、子供達の健やかな成長のため関町小教職員一同、日々子供達とともに歩み、研鑽を積みながら教育活動を進めてまいります。

どうぞよろしくをお願いいたします。

ご入学 ご進級  
おめでとうございます  
ます